

L'argent ne fait pas le bonheur, que pensez-vous de cette citation?

Personnellement, je pense que l'argent ne fait pas le bonheur mais y contribue. En effet, nous avons besoin d'argent pour vivre, surtout à l'heure actuelle. Cependant, cela ne doit pas être la seule priorité de la vie. Aujourd'hui, la vie est tellement chère, qu'on veut suffisamment d'argent pour pouvoir s'en sortir et avoir des loisirs à côté. Mais, les personnes qu'on aime doivent compter à nos yeux.

Quand on a des enfants, on devrait passer davantage de temps avec eux, ça grandit tellement vite qu'il faudrait en profiter, mais au lieu de ça, on travaille beaucoup.

Les enfants ont besoin de leurs parents plus souvent.

La vie de famille est également importante, car les personnes peuvent partir si vite.

Il faudrait pouvoir assembler vie de famille et travail le plus juste possible, c'est-à-dire trouver un juste milieu.

Parfois, passer son temps à travailler pour avoir beaucoup d'argent ne fait pas le bonheur, car on ne profite pas de cet argent, on ne voit pas ceux qu'on aime, on ne profite pas de la vie.

La vie est courte, profitons au maximum des personnes autour de nous, ça aide à être heureux.